



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

# 秋田南ロータリークラブ

国際ロータリー第2540地区 創立1980年3月8日

2021-2022 会長 吳宮 廣哉

幹事 國安 玲佳

第1910回例会 2021年10月21日

## プログラム

- 閉門・開始
- 開会 点鐘
- 默想
- 国歌・ロータリーソング斉唱
- お客様のご紹介
- 四つのテスト 心の唱和
- お食事
- 会長の時間
- ロータリーニュース
- 会務報告
- 出席報告
- 会員スピーチ
- 閉会・点鐘
- 閉門

## 出席報告

会員数	32名
出席数	18名
出席率	56.25%

## ロータリーニュース (円)

	10/7投函額	今年度合計額
ニコニコ	10,000	53,000
財団	0	0

😊 ニコニコニュース

- 田村典美さん 公益社団法人全国産業資源循環連合から地方功労者表彰をいただきました。
- 渡邊朋寿さん 先日の7ロータリーゴルフコンペにて、無事に焼鳥を提供できました。皆様本当にありがとうございました！
- 寺田俊夫さん 新型コロナ感染者もようやく下火になってきました。英国の研究所の話で「2,3年後には普通の風邪のウイルスになっているだろう」と。私もそう思っていますが、確実にそういうことを願って。
- 北嶋洋一さん 先週のクリーンアップ活動では朝早くからたくさんご参加をいただきありがとうございました。おかげで良い活動ができました。
- 進藤 大さん 11/4より、当社主催のイベントにロータリーの皆様より多大なご協力を頂きましたのでニコニコします。
- 阿部千鶴子さん 7RCゴルフ大会、当クラブの優勝おめでとうございます。仕事の都合でお手伝いできずすみませんでした。
- 内村和人さん 新型コロナ感染者が少なくなって、早く日常の生活に戻れますことを祈っています。
- 加藤憲成さん 本日所用のため早退いたします。

## 本日のお客様

株式会社 OHANA  
代表取締役社長 佐藤宏満様



お客様のご紹介・安達エレクト



ロータリーニュース・刀根委員長



会務報告・根田副幹事



## ゲストスピーチ 「全ては顧客のpain(痛み)から」

株式会社OHANA 代表取締役社長 佐藤 宏満

平成30年自閉症特化型生活支援施設を開設。重度自閉症(知的障害を伴う)が対象。事業の判断はすべて顧客のpain(痛み)で行う。重度自閉症者は支援学校を卒業後、通常入所施設に通うが、50~60人が通う施設では個人の障害特性に応じた環境設定等個別の対応ができない現状にある。そのため多くの入所者はストレスがたまり、自傷行為をしたり、ものを叩く、壊すなどの行動にでる。すると精神科に通い、薬で行動を抑え落ち着かせ、また入所施設に戻ることになるが、入所施設で行動が元に戻り、強制的に利用契約解除、退所となるパターンを多く見てきた。そのため親が仕事を辞め、24時間子どもの対応をすることになる、疲弊した親が親子心中未遂をするなど疲弊している様子を多く見てきたことが企業のきっかけとなった。現在18名の利用者がいるが、その8割が入所施設の利用を解除された人たち。聴覚に障害がある方にはプレハブの静かな空間で一人静かに作業する、言葉がない利用者には絵カードでのコミュニケーションを練習するなど、個々の特性に応じた支援をしている。秋田市では幼児期からの自閉症児支援システムが非常に薄い。重い障害があっても自律的で豊かな生活ができるよう、今後、幼児期の自閉症児支援や、居住型サービス等にも力を入れていきたい。これからも皆様のお力を借りながら活動を広げていきたい。

## ◇2021-2022年度財団補助金活用事業目録贈呈式

株式会社OHANA(自閉症特化型生活介護施設Kai) 様  
空気清浄機 三台  
自閉症検査キット 一点 寄贈

